

心で行動した結果、逆に周りの人に迷惑をかけたりしたこともあります。また、私はどんなことも難しく考えてしまう癖があり、すぐに決断できずに結局、何もできないまま物事が終わってしまうことも珍しくありません。言つてしまえば、私は優柔不断で視野が狭いという、どんな時代でも真っ先に死ぬ確率が高い人間なのです。歴史を遡っても、広い視野で物事を考えることができる人と、速断速決で動くことができる人が成功を収めています。現代では尚更それらの能力が必要だと思うので、しっかりと意識していきたいです。

たりと、様々な逸話を残した戦いでもあります。彼は最初から最後まで敵や味方を自分の想定通りに動かし、見事に勝利を掴み取りました。彼がいなければそれからの中国の歴史は大きく変わっていたでしょう。

最終巻まで読んだ後は私が初に思ったことは、やはりどんな時代でも血みどろで醜い権力争いは起ころうだということです。口では「全ては主君の為」と言いながら、実際は自分の権力を振りかざして好き勝手していた人物はかなり多かったのです。また、感情に流されて短絡的な行動を取った人物達は、その何れもが最後に痛い目に遭つ

かし、『三国志』を読んで感想的になることの無意味さを理解した後は大分落ち着き、問題ほとんど起きなくなりました。そのことを意識していることで、今は順調に高校生活を送ることがでできています。今以上に感情を抑制する必要がある社会に入るときのためにも、今後『三国志』で学んだことを継続していきたいと思います。

『三国志』(吉川英治、六興出
版、一九九〇)



吉川英治さんの「三国志」には、日本では卑弥呼が存在していた時代の中国での様相が、著者自身の見解や感想を交えながら著されています。物語自体は、「太平道」という宗教を広めた張角が黄巾の乱を起こす場面から、魏、吳、蜀の何れでもない「晋」という国を起こした司馬炎が天下統一を果たすまで続いています。現代ではまず使われない言葉や表現が多く用されてるので、現代小説にはない新鮮さがあります。

この夏メルカリで6冊の本を売った。書架の一等いい場所に置かれていた大切な本であつた

旅の魔力

麻 生 浩 吾

もつて取れなかつた。それがどうだろう、あれほど欲しかつた余暇なるものが手に入る日を目前にして今度は資金の壁が立ちはだかるとはなんたる皮肉。いやしかし待て、なにも壮大に

（シナリオは今もくもくと暗雲が立ち込めているのである。）

痛いカウンター・パンチ。確かに
そうなのだ、60歳定年で豊かな
第二の人生を歩めたのは遙か遠
い昔の夢物語、70歳まで働いて
も年金受給さえ怪しくなつて來
た我々世代のハッピーリタイヤ
マン、これは今や、ひょくと音雲が

禍の隙間を縫つてあちらこちらと旅をする。先日もそんな車中の会話、やれビースポーツでの世界一周だのキヤンピングカーで日本中の温泉地を巡るだのと熱く語る私に対して、助手席の伴侶からは「旅の口曼よんり老後の2000マンだね」とあくまで冷静に繰り出される手

たのか。断捨離と言うわけではない、ただこれから自分にはもう必要なないものと思い込んでしまったのだ。

すと知れた旅のバイブルである。何度も読み返したことだろう、転職や人との別れなど人生での挫折を味わう度に一人旅に出てその傍らに置いていたのもこの本であった。でもそんな思い入れのあるものをたかがランチ一回分の値段でなぜ売つてしまつ

ユーラシア大陸を横断することだけが旅ではないはず。大きなか風呂敷を広げなくともフェリーにてホンダのカブを積み込んで東北を目指すのも張り切ってヘルメットまで揃えたのに、最近は位置が定位置のクロスバイクで琵琶湖一周をするのもマインド

飛光よ、飛光よ、我に一片の
勇気を与えよ。

そこで本題である。今の私が会つてみたいのは現在の大先生となつた沢木氏ではなく中東の砂漠をオンボロバスで駆け巡つていた頃の頬がこけ眼だけがギラギラ輝いていたあの深夜特急の沢木耕太郎青年。彼に会つて活を入れてもらいたいのだ「マダ到着セズ」と。

ああもうダメだダメだ！本当に足りないのは資金などではなく、こうと決めたら一心不乱に行動する「旅の力」であるのに結局は加齢を口実にあれこれ理由をつけて何もせず臆病風に吹かれているだけじゃないか。それが現実と気づいてしまった自分が本当に情けない。

ユーラシア大陸を横断することだけが旅ではないはず。大きなか風呂敷を広げなくともフェリーにホンダのカブを積み込んで東北を目指すのも張り切ってヘルメットまで揃えたのに、最近は物置が定位位置のクロスバイクで琵琶湖一周をするのもマインド溢れる立派な旅ではないか。だがしかしそんな大それたチャンジをするための肝心の体力が果たして今のだらけきつた私にあるのだろうか……。

